

*In allen vier Ecken soll Liebe drin stecken: Dieser Spruch passt nicht nur ins Poesiealbum, sondern ist die perfekte Anleitung für die Gestaltung des Kinderzimmers. Und wenn Möblierung Pflicht, Dekoration aber die Kür ist, lassen sich die Hersteller allerhand einfallen, um mit hübschen Kleinigkeiten zu begeistern.*

Von/by Julia Anderton

## Sahnehäubchen für vier Wände

Decorating the walls – the icing on the cake. Love is all around you: It's a poetic way to express your affection, and also the perfect guiding principle for styling a child's bedroom. And while furnishing is a must, decorating is a pleasure, and manufacturers come up with all kinds of pretty little things to inspire you.

Children love colourful walls. But before they start putting stickers all over the place, you can let them use wall tattoos (the ones shown here are from K&L WALL ART). They are applied without adhesive and can be removed quickly without damaging the walls. [www.wall-art.de](http://www.wall-art.de)

## Wall Art

Kinder lieben bunte Wände. Doch bevor sie auf die Idee kommen, Aufkleber zum Einsatz zu bringen, kommt man ihnen mit Wand-Tattoos (hier von K&L WALL ART) zuvor: Sie werden ohne Klebstoff angebracht und können blitzschnell und ohne Tapetenschäden entfernt werden.



## Maisons du Monde

Alle Vögel sind schon da – und zwar das ganze Jahr über. Möglich macht das die poetisch-zarte Hängeleuchte von MAISONS DU MONDE. Es müssen eben nicht immer Eulen sein! Am schönsten

als Kontrast in Kombination mit weißen Wänden.

All the little birds are back – and not just for spring. They are here all year round with the poetic and delicate hanging lamp from MAISONS DU MONDE. It doesn't always have to be owls! It looks most beautiful when paired with white walls. [www.maisonsdumonde.com](http://www.maisonsdumonde.com)



Maisons du Monde



## Esprit

Sie sind unter uns: Ob Aliens (hier ESPRIT HOME) oder wilde Tiere – kleine Abenteurer lieben aufregende Teppiche und beziehen sie gern in ihre Fantasiereisen mit ein. Und Mamas freut es, dass es somit auch im Jungszimmer ein bisschen knuffelig auf dem Boden aussehen darf.

Look out below: Small explorers are fond of exciting rugs, whether decorated with aliens (here from ESPRIT HOME) or wild animals, and love to take imaginary trips on them. And mothers are happy when they can make even a boy's room a little cosy.

[www.esprit-home.com](http://www.esprit-home.com)

## Little Boheme

Mit den Wandkästen von LITTLE BOHEME wird Aufräumen zum Kinderspiel – im wortwörtlichen Sinne: in die dekorativen Kästen können schon Minis ihre Kuscheltiere einräumen, weiter oben hilft Mama. Und dank dem charmanten Innenleben, kommt selbst beim Dutzend keine Langeweile beim Betrachter auf.

The hanging cupboards from LITTLE BOHEME make tidying up child's play – quite literally: Little ones can put their plush toys away in the decorative cupboards, while mum gives them a hand higher up. And the interior is so delightful, you can look at it dozens of times and yet never be bored. [www.littleboheme.com](http://www.littleboheme.com)



Esprit